

# Kosmetik für - den Herrn



Es ist längst kein Geheimnis mehr, daß Männer genau so eitel sind wie Frauen. Sie geben es nur nicht gerne zu ...

Aber die Erfahrung von Schönheitsärzten bestätigt es und fügt sogar eine erstaunliche Tatsache hinzu: über die Hälfte aller schriftlichen Anfragen stammt von männlicher Seite!

Gutes Aussehen ist für einen Mann ebenso wichtig wie für eine Frau. Heutzutage wichtiger als je. Der einzige Unterschied besteht darin, daß der Frau ein größeres Gebiet innerhalb der Kosmetik eingeräumt ist. Die Frau soll möglichst schön, der Mann möglichst gut aussehen. Beide erreichen dieses Resultat nur durch sorgfältige Pflege.

Gepflegt sein bedeutet nicht, daß man den ganzen Tag vor dem Spiegel stehen

muß. Im Gegenteil. Wer sich richtig pflegt, braucht weniger Zeit dazu, als jemand, bei dem dauernd etwas an der äußeren Erscheinung in Unordnung ist. Zweimal täglich ein paar Minuten sorgfältige Körper- und Gesichtspflege ge-